



Berlin, den 15.04.2021

Liebe Erziehungsberechtigte der Schule an der Jungfernheide,

am kommenden Montag startet die neue Teststrategie der Senatsbildungsverwaltung.

Demnach gibt es eine Testpflicht für alle Schüler\*innen, die am Präsenzunterricht teilnehmen wollen.

Dies bedeutet, dass Sie sich mit dem Schicken des Kindes in die Schule der Durchführung eines Selbsttests zweimal pro Woche (montags und donnerstags) einverstanden erklären. Es wird keine erneute Einverständniserklärung geben.

Wir haben in der ersten Schulwoche nach den Osterferien bereits freiwillige Selbsttests durchgeführt und können Ihnen aus dieser Erfahrung heraus mitteilen, dass Ihre Kinder diese neue Herausforderung ganz hervorragend gemeistert haben.

Es waren in dieser Woche fast alle Schüler\*innen bereit, diese freiwilligen Selbsttests durchzuführen. Glücklicherweise waren alle Testergebnisse negativ.

Auch wenn durch die Durchführung der Selbsttests erneut ein Teil der schon geringen Unterrichtszeit verloren geht, bietet uns dies eine zusätzliche Sicherheit im Rahmen des Infektionsschutzes.

Da die Senatsbildungsverwaltung das Testen in der Schule vorgibt, lassen Sie uns gemeinsam versuchen, im Sinne der Kinder das Beste daraus zu machen.

Ausführliche Informationen der Senatsbildungsverwaltung finden Sie im entsprechenden Schreiben vom 14.04.2021, die Ihnen die Klassenlehrer\*innen zuschicken werden.

Wir danken Ihnen und Ihren Kindern, dass sie alle zum Schutz unseres Lebens beitragen.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'K. Stolle', is written in a cursive style.

Karin Stolle  
Schulleiterin

